

kelahiran K.H. Fannan Hasib selaku salah satu calon bupati no urut satu. Pilkada ini diikuti oleh enam pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati, yaitu:

Pertama, pasangan K.H. Fannan Hasib dan Fadhilah Budiono yang di usung oleh partai PKS, partai PBR, dan partai PPNUI. Dalam rekapitulasi yang berlangsung selama empat jam, pukul 10.00 sampai 14.00, dari 14 kecamatan di Sampang, pasangan Fannan-Fadhilah menguasai suara di delapan kecamatan, yakni Kecamatan Kota, Sokobanah, Jrengik, Torjun, Pangarengan, Banyuates, Tambelangan dan Kecamatan Karang Penang dengan jumlah perolehan sebesar 163.483 atau sebesar 31,44 persen.

Kedua, pasangan K.H Achmad Yahya dan HM Faidol Mubarrak adalah pasangan Independen. Pasangan ini memperoleh suara urutan ke lima, yaitu 15.936 suara atau sebesar 3,06 persen.

Ketiga, pasangan Noer Tjahja dan Heri Purnomo merupakan pasangan incumbent yang di usung oleh partai PKB, partai Golkar dan partai PDI. Pasangan ini tetap di urutan ketiga dengan mendapatkan 88.044 suara atau 16,93 persen, yang hanya menguasai satu kecamatan Sreseh.

Keempat, pasangan Haryono Abdul Bari dan Hamiduddin Iskhak yang di usung oleh partai Gerindra, partai PKNU dan partai non parlemen. Pasangan ini memperoleh suara urutan keempat, yaitu mendapatkan 87.438 suara, yang juga hanya unggul di Kecamatan Camplong.

Kelima, pasangan K.H. Faisol Muqoddas dan Tryandi Husnul adalah pasangan Independen. Pasangan ini memperoleh suara urutan terakhir, yaitu mendapatkan 15.936 suara atau sebesar 0,82 persen.

Keenam, Hermanto Subaidi dan K.H. Jakfar Sodiq di usung oleh partai PPP, partai PDP, dan partai Pakar Pangan. Pasangan ini menduduki urutan kedua memperoleh 160.899 suara atau 30,094 persen yang menguasai empat kecamatan, yakni Kecamatan Kedungdung, Robatal, Omben dan Kecamatan Ketapang.⁴

Pasangan bakal calon bupati (bacabup) dan bakal calon wakil bupati (bacabup) Sampang, pada Pilkada Sampang, periode 2013–2018 mendatang dimenangkan oleh K.H. Fannan Hasib dan Fadhilah Budiono. Penetapan Al-Falah (singkatan dari K.H. Fannan-Fadhilah) ini dilakukan KPU Sampang setelah merkapitulasi hasil perhitungan suara di KPU Kabupaten Sampang, di kantor Pusat Koperasi Pegawai Republik Indonesia (PKPRI), Jl Rajawali, Sampang, Senin 17 Desember 2012.

Sebelum menjadi bupati Sampang periode 2013 sampai 2018 K.A. Fannan Hasib, pernah dilantik menjadi Wabup bergandengan dengan Bupati Noer Tjahja, pada Februari 2008. Pada saat itu K.H. Fannan Hasib yang hampir lima tahun tidak difungsikan dirinya sebagai wabup oleh Noer Tjahja.⁵

Ayah tiga anak, alumni Universitas Islam Malang (Unisma) dan Suami dari Anik Amanillah ini sebenarnya beliau tidak ada niat untuk maju pilkada sebagai bupati. Namun karena keadaan dan animo masyarakat yang menghendaki dirinya maju, dengan hati tegar dan yakin, beliau maju menggandeng Fadhilah Budiono ingin menjadi hodamul ummah atau pelayan rakyat dan pemimpin agamis, yang mengerti watak masyarakat Madura, khususnya rakyat Sampang. Selain itu,

⁴<http://surabaya.tribunnews.com/2012/12/17/fannan-fadhilah-ditetapkan-menangi-pilkada-sampang>, Diakses pada tanggal 2 Desember 2015 Pukul 21.10.

⁵<http://surabaya.tribunnews.com/2012/12/13/fannan-saya-tidak-dendam-noer-tjahja>, Diakses pada tanggal 2 Desember 2015 Pukul 20.03.

